

Tarifs 2025

Prix par personne valables jusqu'au 31 août 2025. Minimum 10 personnes.

	Groupes adultes / mixtes	Groupes scolaires / extrascolaires	Vente en nombre
Billet Expositions Accès inclus aux expositions permanentes et temporaires, au planétarium et au sous-marin Argonaute.	11 €	5,50 € REP/REP + : 3,50 €	20 % entre 10 et 99 billets achetés : 12 € 25 % entre 100 et 499 billets achetés : 11,25 € 30 % au-delà de 500 billets achetés : 10,50 €
Cité des enfants espace 5-10 ans	11 €	5,50 € REP/REP + : 3,50 €	20 % entre 10 et 99 billets achetés : 12 € 25 % entre 100 et 499 billets achetés : 11,25 € 30 % au-delà de 500 billets achetés : 10,50 €
Formule Expositions + Cité des enfants 5-10 ans	17 €	7,50 € REP/REP + : 5 €	20 % entre 10 et 99 billets achetés : 15,20 € 25 % entre 100 et 499 billets achetés : 14,25 € 30 % au-delà de 500 billets achetés : 13,30 €

Groupes scolaires/extrascolaires : gratuité des accompagnateurs (1 pour 5 en maternelle et 1 pour 12 en élémentaire, et secondaire. + 5,50 € / accompagnateur supplémentaire au-delà des quotas réglementaires). **Règlement :** espèces, carte bancaire, virement. **Accueil groupes :** niveau 0, de 9h30 à 17h30. **Accès :** 30, avenue Corentin-Cariou 75019 Paris. Périphérique Nord, sortie Porte de la Villette. Bus/tramway : T3b, 139, 150, 152, 71. **Ouverture :** du mardi au samedi de 10h à 18h, le dimanche de 10h à 19h. Fermé le lundi, le 25 décembre, le 1^{er} janvier et le 1^{er} mai. **Gare des cars :** entrée Boulevard Macdonald. Entrée gratuite pour le billet Expositions pour le chauffeur.

Billetterie en nombre : minimum 10 billets par commande. Billets valables 1 an à compter de la date d'émission du billet. Il concerne notamment les CSE, revendeurs auprès des CSE, les associations et les collectivités, les professionnels du tourisme et de la billetterie, partenaires sous convention ou lettres accords etc.

Prices 2025

Prices per person valid until 31 August 2025. Minimum of 10 people.

	Adult and mixed group	School and leisure groups	Bulk ticketing
Exhibitions ticket Entry included to the permanent and temporary exhibitions, planetarium and the submarine Argonaute.	€11	€5.50	20% from 10 to 99 tickets: €12 25% from 100 to 499 tickets: €11.25 30% up to 500 tickets: €10.50
Cité des Enfants 5-10 years old	€11	€5.50	20% from 10 to 99 tickets: €12 25% from 100 to 499 tickets: €11.25 30% up to 500 tickets: €10.50
Package Exhibitions + Cité des enfants 5-10 years old	€17	€7,50	20% from 10 to 99 tickets: €15.20 25% from 100 to 499 tickets: €14.25 30% up to 500 tickets: €13.30

School groups: accompanying adults free of charge (1 for 5 in kindergarten and 1 for 12 in elementary and secondary schools + €5.50 per additional accompanying adult over and above the regulatory quotas). **Payment :** cash, credit card, Bank Transfer. **Groups reception:** Level 0, from 9:30 am to 5:30 pm. **Location :** 30, avenue Corentin-Cariou 75019 Paris. North ring road, exit Porte de la Villette. Bus/tramway : T3b, 139, 150, 152, 71. Opening hours: Tuesday to Saturday 10 am to 6 pm, Sunday 10 am to 7 pm. Closed on Mondays, Dec 25th, Jan 1st and the 1st of May. **Coach station:** entrance Boulevard Macdonald. Free entry for the Exhibitions ticket for the driver.

Tarifs 2025

Prix par personne valables jusqu'au 31 août 2025. Minimum 10 personnes.

	Groupes adultes /mixtes	Groupes scolaires / extrascolaires	Vente en nombre
Forfait jusqu'à 40 personnes		95 € REP/REP+ : 80 €	20 % entre 10 et 99 billets achetés : 4,40 € 25 % entre 100 et 499 billets achetés : 4,13 €
	4,50 €		30 % au-delà de 500 billets achetés : 3,85 €

Groupes scolaires, extrascolaires Rep : accès à partir de 6 ans (classe de CE1 minimum jusqu'à l'enseignement supérieur). **REP/REP+** : établissements scolaires intégrés au réseau d'éducation prioritaire à la rentrée de l'année scolaire en cours. Accompagnateurs inclus dans le forfait : 6 € / accompagnateur adulte supplémentaire. **Groupes adultes et/ou mixtes** : accès à partir de 6 ans. Gratuité des accompagnateurs : 1 pour 12 (1 pour 1 pour personnes en situation de handicap). **Accès** : Jardin Caroline-Aigle, 186 rue Saint-Charles, 75015 Paris. Métro : 8, 10. Bus : 30, 42, 88, 169, 756 et 385. Tramway T3a (station Pont du Garigliano), RER C (gare du Pont du Garigliano et gare de Javel). **Horaires** : pour les groupes : mardi et jeudi de 10h à 18h, mercredi et vendredi de 10h à 12h20 ; pour les groupes extrascolaires et adultes : mercredi de 12h45 à 18h.

Prices 2025

Prices per person valid until 31 August 2025. Minimum of 10 people.

	Adult or mixed groups	School or leisure groups	Bulk ticketing
Package up to 40 persons		€ 95	20% from 10 to 99 tickets: € 4.40 25% from 100 to 499 tickets: € 4.13
	€ 4.50		30% up to 500 tickets: € 3.85

School groups, leisure center groups: groups up to 40 persons. From 6 years old. Included Group leaders +€6 extra-adults. Free entrance group leaders : 1 every 12 paying (1 out of 1 for disabled people). **Access**: Jardin Caroline-Aigle, 186 rue Saint-Charles, 75015 Paris. Metro: 8, 10. Bus : 30, 42, 88, 169, 756, 385. Tramway T3a (station Pont du Garigliano), RER C (gare du Pont du Garigliano et gare de Javel). **Opening hours**: School groups: on Tuesdays, Thursdays, from 10 am to 6 pm ; on Fridays and on Wednesdays from 10 am to 12:20 pm. Others groups : on Wednesdays from 12:45 pm to 6 pm.